

Bitte, lesen Sie!

Fast nirgends hat sich das Wort „Der Schein trügt“ mehr bewahrheitet, als beim Kauf einer

Uhr oder Nähmaschine.

„Zeit ist Geld und das Beste ist stets am billigsten.“ Wenn schon bei **Uhren** der Qualitätsunterschied ein großer ist, so tritt derselbe bei **Nähmaschinen** noch bedeutend mehr hervor. Es ist genügend bekannt, daß in allen Artikeln billige Gegenstände hergestellt werden, welche durch bestechendes Aeußere und niedrige Preise zum Ankauf verlocken. Es ist deshalb ein großer Fehler, wenn Sie beim Einkauf von Uhren und Nähmaschinen den billigen Fabrikaten den Vorzug geben. Ihr Schaden ist es unbedingt nicht, wenn Sie etwas mehr anlegen, dafür aber auch eine Ware bekommen, die allen Anforderungen entspricht. Bei Nähmaschinen ist ganz besondere Vorsicht geboten, um durch die billigen Anpreisungen nicht getäuscht zu werden, da der Verlust zu fühlbar bleibt. Eine Nähmaschine ist kein Luxusgegenstand, den man nach kurzer Zeit, bei etwaigem Nichtgefallen, bei Seite stellt, sondern ein in jeder Familie fast unentbehrlich gewordener Apparat, von welchem man die größte Leistungsfähigkeit und Zweckmäßigkeit verlangt. Der Preisunterschied bei Nähmaschinen ist stets auf die Qualität, Konstruktion oder schlechtere Fabrikation zurück zu führen, so daß sich oft-

mals schon nach kurzem Gebrauch sehr kostspielige Reparaturen notwendig machen. Der fortwährend sich steigende Umsatz meiner Nähmaschinen ist der sicherste Beweis, daß im Publikum die technischen Fortschritte auch beachtet und die Vorzüglichkeit, Einfachheit und Leistungsfähigkeit derselben anerkannt worden sind. Die Erfahrung hat gezeigt, daß oft Anfänger neue Nähmaschinen durch verkehrte Behandlung in kurzer Zeit in Unordnung bringen. Durch unfundiges Verstellen und Schrauben an dem Mechanismus werden dann Reparaturen hervorgerufen, die nur ein Fachmann ausführen kann, um die Maschine wieder in ihren ursprünglichen Zustand zu versetzen. Entnehmen Sie deshalb Ihren Bedarf an Nähmaschinen dort, wo dieselben vor dem Verkauf auf die Leistungsfähigkeit geprüft und vorkommenden Falls auch nach fachmännischen Grundsätzen repariert werden. — Alle von mir gekauften Nähmaschinen werden vor dem Versand durch eine nochmalige gründliche Justierung in meiner zu diesem Zwecke gut eingerichteten Reparaturwerkstatt in vollständig fehlerfreiem Zustand versetzt; ich bin dadurch in der Lage, eine wirklich **reelle Garantie auf 3 Jahre** zu übernehmen.



Jede von mir gekaufte Nähmaschine liefere persönlich ins Haus und erteile daselbst Nähunterricht gratis.

Hochachtungsvoll und ergebenst

M. T. Körner,

Reparatur-Werkstatt,

in